



学校教育目標 「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」

法勝寺中学校だより NO.7 R5.3.24.発行

令和4年度の修了にあたって

保護者・地域の皆様本日、中学校では1年修めの修了式を行いました。今年度は「法中プライド～喝采が響きあう学校～」という学校テーマのもと、30名の教職員は160名の生徒一人ひとりに寄り添い、教育実践をすすめてまいりました。今年度も感染症対策のため、様々な活動が制限を受けましたが、この状況の中でも生徒たちは日々の学習、学校行事、部活動等に級友と協同し前向きに取り組みました。

先日の卒業式、卒業生代表の橋本悠葉君が「本人でさえわからない不確定な未来。自分たちの力で未来を切り拓いていくことを誓い、お別れの言葉といたします。」という言葉で答辞を締めくくりました。我々教職員と在校生はこの言葉を忘れず、来年度も「法中プライド」を持ち、学校生活を送りたいと思います。

保護者・地域の皆様におかれましては、来年度も本校への変わらぬご支援ご協力を宜しくお願いいたします。

【退職・転出される先生方の紹介】

*今年度末の人事異動で9名の先生方が法勝寺中学校を離れられることになりましたので一人ひとりご紹介いたします。在任中は生徒一人ひとりに寄り添い、思いを語ってこられた先生方でした。新天地等での活躍を祈念いたしております。



安達才智 先生（南部町立南部中学校へ）

・川沿いの桜に迎えられて1年、人懐っこく元気な法中生と楽しい時間を過ごすことができました。私は直接指導する立場ではありませんでしたが、多くの生徒が声をかけてくれ、パワーや癒しをいただきました。4月からは南部中で法中生の活躍を見守りたいとおもいます。1年間ありがとうございました。



福本博子 先生（日南町立日南中学校へ）

たくさんの保護者の皆様や生徒たち、そして地域の方々に関わっていただいて、楽しい5年間を過ごすことができました。感謝しています。ありがとうございます。泣いたり、笑ったり、大笑いしたり…本当に充実した5年間でした。コロナ禍で大変なこともあったと思いますが、前向きな生徒のみなさんの姿は素敵でした。これからも法中プライドを忘れず活躍されることを願っています。私からは、『願生る（がんばる）』という言葉を生徒のみなさんに送ります。願生って充実した学校生活を送ってください。



松田千里奈 先生(米子市立弓ヶ浜中学校へ)

パワーがあるところ、優しさがあるところ、笑顔がいっぱい溢れてるところ、法中生最高でした。みんなと過ごせた毎日はとても楽しかったです。ありがとうございました。4月からは新しい場所での勤務になりますが、みんなの活躍、幸せを願っています。



木村さとこ 先生(退職)

法勝寺中学校では、2年間お世話になりました。

明るくて、人懐っこく、笑顔がすてきなみなさんと過ごしたかけがえのない時間は、私にとって幸せそのものでした。怪我や体調不良もですが、休憩時間の保健室は、みなさんが来てくれて、賑やかになる日が多かったです。色々なお話をして、とても楽しく癒される時間でした…。保健室から、みなさんの頑張りを見守ることができて、とてもうれしかったです。

これからも、自分らしさを大切にし、健康に気を付けて心も体もますます成長してほしいと願っています。

保護者の皆様には、コロナ禍で様々なお願いをしてまいりましたが、快く学校保健にご理解いただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。



澤田 遼先生(安来市立第一中学校へ)

1年間ありがとうございました。法中のみなさんの明るさや優しさにたくさん触れることができた1年でした。そして、法中プライドというものもしっかり感じることができました。4月より島根県に行きますが、みなさんのことを心より応援しています。ファイトです！



木下杏珠 先生(米子市立淀江中学校へ)

桜が綺麗に咲き誇る綺麗な街にはどのような生徒がいるんだろうと心躍らせた日から約1年、毎日楽しく過ごすことができました。授業で発表する姿や、キラキラした目で話を聞く姿、各行事で様々な仲間と協力する姿、みなさんの成長に感動が止まらない日々でした。

これからも、喝采の溢れる法中をみなさんの手で創ってってください。いつまでも応援しています。本当にありがとうございました。

*裏面に続きます。



船越 靖子 先生(会見小学校へ)

澤田 3年間という短い間でしたが、多くのみなさんに支えてもらいながら充実した日々を過ごすことができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。



百千田優子 先生(退職)

・1年生を中心に学習支援員として務めさせていただきました。コロナ禍の中でも毎日、楽しそうに活動的な1年生に元気をもたらしていました。4月より産休・育休に入ります。
1年間ありがとうございました。



村口 麻由先生(退職)

法勝寺中学校でみなさんと過ごした4年の日々は、本当に楽しく、あっという間に過ぎていきました。図書館で過ごした休憩時間、調べ学習で共に何冊もの資料のページをめくった時間、行事で心を一つにして盛り上がった時間…、一つひとつが大切な思い出です。

どんなときも明るく、パワフルなみなさんなら、新1年生を引っ張って、法勝寺中学校を益々盛り上げていってくれると信じています。これからもずっと、みなさんの活躍を心からお祈りしています。本当にありがとうございました！